

Bund Deutscher Landschaftsarchitekten

Ebenfalls seit dem vergangenen Herbst ist Prof. Erich Buhmann, Landschaftsarchitekt aus Bernburg (Saale), Vorsitzender des Landesverbandes des bdla (Bund Deutscher Landschaftsarchitekten). Für eine kleine, aber ebenso engagierte Berufsgruppe Verbandsarbeit zu organisieren, ist nicht immer einfach. Der Bundesverband unterstützt seine Landesverbände. Das Programm für Rechtsberatung und Weiterbildung ist beachtlich. Wichtig: Der bdla ist eine „Instanz“ bei der Vorbereitung und Durchführung der Landesgartenschauen. Zu den aktuellen Plänen gehört die Auslobung des Mitteldeutschen Studentenwettbewerbs des bdla zur Förderung des beruflichen Nachwuchses. „Schwammstadt“ lautet das diesjährige Thema, die Koordinierung liegt in Sachsen-Anhalt. Ausbildungsstätte für Landschaftsarchitekten ist in Sachsen-Anhalt die Hochschule Anhalt mit Sitz in Bernburg (Saale).

 www.bdla.de>>landesverbaende>>sachsen-anhalt



Foto: Markus Scholz

Prof. Erich Buhmann, Landesvorsitzender des bdla Sachsen-Anhalt, organisiert die jährliche internationale Konferenz „Digital Landscape Architecture DLA“